

Ressort: Technik

Union lehnt "Anti-Stress-Verordnung" ab

Berlin, 27.08.2014, 16:21 Uhr

GDN - Arbeitsministerin Andrea Nahles (SPD) kann nicht auf Unterstützung der Union hoffen, um die von ihr vorgeschlagene Anti-Stress-Verordnung durchzusetzen. "Gerade heute brauchen die Unternehmer die Flexibilität ihrer Mitarbeiter", sagte der Vorsitzende der Unionsfraktion, Volker Kauder (CDU), dem "Handelsblatt" (Donnerstagsausgabe).

"Da arbeiten Menschen aus vielen Ländern der Welt an einem Projekt, manchmal 14 Tage am Stück", sagte er. Danach würden sie sich mehrere Tage freinehmen. "Das funktioniert alles gut", sagte Kauder. Auch würden die Unternehmen ohnehin angesichts des Fachkräftemangels sorgsam mit ihren Mitarbeitern umgehen. "Die Notwendigkeit einer Anti-Stress-Verordnung leuchtet mir vor diesem Hintergrund nicht recht ein", sagte Kauder.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39997/union-lehnt-anti-stress-verordnung-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619